
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    
 

横浜駅西口にあるラウンドワンにおいて、寒い日ではありましたが役員を含めて１３

人の方の参加をいただき、ボーリング大会を行いました。ボーリングは誰でも出来るス

ポーツなので参加いただいた方の中には腕に覚えのある（！？）人もいらっしゃいまし

た。しかしいつもしている訳ではないので、最初はなかなか自分の思うように投げるこ

とはできなかったようで、最初はかなりオープンフレームが多かったのですが、１ゲー

ムを終えるころには昔の感覚を思い出したようで、そのうちスペアやストライクも目立

つようになり、２ゲーム目にはターキーを出す人も現れ、１８０点代を出された方が優

勝されました。そうは言ってもだいたい１００～１５０の間のスコアですので、来年こ

そはたくさんの方のご参加をお待ちしております。 

                              

 

２月８日（日）ボーリング大会と懇親会をしまし



 

 

 その後みんなで健康の為（？）徒歩で横浜駅とは反対側の、ホテルキャメロットまで

行き、その１階「エルコラーノ」において懇親会を開催しました。目さんをはじめ４名

の方が加わり総勢１７名となりました。そこで各自コーヒーやビールを頼んだあと、サ

ンドイッチやソーセージをつまみにしながら歓談しました。約１０年ぶりに会に参加し

てくださったご家族もいらっしゃり、うれしい限りです。そこで筆者は１月からの新た

な難病医療費制度になって、これまで負担しなかった薬代を支払うことにより支払いが

増えたことを話しました。また直腸型の患者さんの場合、私も使用していますが、「ペ

ンタサ注腸」が結構有効だという話が出ました。最初は慣れないかもしれませんが効果

は抜群です！（筆者）そしてバーベキュー大会やそば打ちなどをやってみては！？とい

う意見もありましたので、早速検討してみたいと思います。 

 

 

     

 


